

Des organisations sociales cubaines confirment leur soutien à la présidente du Brésil



La Havane, 14 mai, (RHC).- Des organisations sociales cubaines ont confirmé leur soutien au gouvernement populaire brésilien et elles ont condamné le coup d'État perpétré par le Parlement contre la présidente Dilma Rousseff.

Au cours d'une rencontre organisée à La Havane, au siège de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Rosario Rodríguez, membre de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a qualifié d'atteinte à l'État de droit et à la démocratie au Brésil, l'incapacité pour six mois décrétée contre la présidente légitimement élue.

Elle a assuré qu'il s'agit d'un coup orchestré par l'impérialisme et les oligarchies régionales contre les gouvernements progressistes en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

L'arrêt du Sénat, a-t-elle relevé, passe outre au vote populaire de plus de 54 millions de Brésiliens en faveur de Dilma Rousseff car aucune preuve d'un prétendu crime de responsabilité n'a été présentée pour entamer un procès politique contre elle.

L'ANAP, l'Association Nationale des Petits Agriculteurs, les CDR, les Comités de Défense de la Révolution, la Fédération des Étudiants et l'Union des Jeunes Communistes ont exprimé leur soutien au peuple brésilien au cours de cette rencontre.

Le Mouvement Cubain pour la Paix et la Souveraineté des Peuples, le Réseau cubain pour la Défense de l'Humanité, l'OCLAE, l'Organisation Continentale des Étudiants, le Centre Mémorial Martin Luther King et l'Organisation de Solidarité des Peuples d'Afrique, d'Asie et d'Amérique Latine ont également condamné le coup d'État parlementaire contre la présidente Rousseff.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/93472-des-organisations-sociales-cubaines-confirment-leur-soutien-a-la-presidente-du-bresil>



Radio Habana Cuba